



笑顔にあふれ 瞳輝く本城小!!

○2024年「辰年」、そして、3学期が始まります!



2024年もどうぞよろしくお願いします。

さて、本校でも本日(9日[火])、笑顔いっぱいの子どもたちを迎えて、体育館にて 始業式を行い、3学期をスタートさせました。

昨年末以降、本市、本校でもインフルエンザ等が増えている状況にありましたが、保護者の皆様のご協力のお陰で、無事本日を迎えることができました。心より感謝申し上げます。

3学期も子どもたちファーストの精神で、よりよい教育活動の展開に努めていきたいと考えています。保護者の皆様におかれましては、本年も変わらぬご協力をいただきますようお願いします。連携を密に、共に頑張りたいと考えています!

○1月の主な行事(確認)



1月 9日(火)始業式

1月10日(水)給食開始

1月13、14日(土、日)市小中書き初め展(市民センター 9:00-16:00)

1月22日(月)午前授業(12:55下校)

○学校評価(後期 自由記述)から ~次年度に生かします!~

No	意見・要望	回答
1	明らかに持ち帰る必要のない教科書等を学校に置けて、 もう少し毎日の持ち物の重さが軽くなればと思います。	
2	冬季の体育時は、ジャージ着用可となっていますが、学校での推奨品があると選びやすいです。	学校では推奨品を設けませんので、お子さんの防寒の観点で、各ご家庭で購入していただけると幸いです。
3	いろいろな面で、子どもの異変に気づいてくれると良いかと思います。皆が意見を発せるとは限りません。先生たちの何気ない一言で傷ついたりしています。	おこない、気がつくようにしていきたいと考えています。 また、子どもたち一人一人を大切にする指導に努めます。何かあれば早急に対
	先生方のことばの選択が不適切だと感じることがあります。子どもはその言葉に傷ついたり敏感です。子どもが悪いこともあるとは思いますが、気を付けて発言してほしいと思います。熱心なご指導をよろしくお願いいたします。	応していきます。また、情報提供等もようしくお願いします。 職員の言動につきましては、今後も児童の気持ちをくんだ指導を心がけていくことと、誤解や不快を招くような言動は慎むよう確認をしました。
4	警報等が発令された場合の引き渡し下校について、今年の対応では、車と児童が交差し、 危険だと感じました。前校長の際の引き渡し 方法は安全でスムーズだったと思います。今後 はその方法を採用してほしいと考えます。検 討お願いします。	豪雨等による引き渡しをおこなった場合、グラウンド内に車を乗り入れることになり、その際、多くの車が通ることで、轍(わだち)ができ、場合によっては、ぬかるんだ轍にタイヤを取られて抜け出せなくなってしまうこともありました。そのため、引き渡し方法を変更しましたが、状況に応じて以前の形も取り入れていきたいと思います。判断については学校に一任願います。
5	自学について、各学年ごとに学習時間が決められ、実施しています。 子どもによっては、	自学は、その子が一生懸命に頑張って学 習していることを認め、褒めていきたいと

能力の差があり、先生が思う内容にならず、考えます。このことを職員で再度確認しま

	指摘を受けることがあります。 子どもなりに頑張って提出しているので、 尊重していただきたいです。(自学なので)でなければ、 宿題として学習させてほしいです。 高学年になるほど感じられます。	Uta.
6	保護者が見に行ける行事がもっとあると嬉し いです。	教育課程を踏まえた、年間の学校行事ですので、ご理解ください。普段、自由に見に来ていただけるような日(学校開放)を検討したいと思います。
7	本城小まつりは、とても楽しく過ごせたようで、嬉しそうに話をしていました。 引き続き実施してほしいです。 先生方、役員の皆様、ありがとうございました。	PTA役員の皆様と協議した上でのことですが、次年度も継続して実施していただきたいと考えています。会長をはじめ、役員の皆様方には、ご多用の中、準備運営等をありがとうございました。
8	マラソン大会は無理にやらなくてよい。高学年は陸上もあるし、スポーツの習いごとをしている子も多く、この時期、負担が大きくなっている。学級閉鎖あけのマラソン大会開催もおかしい。子どもを第一に考えるべき(天候はそのあと)。	マラソン大会は、日頃、業間マラソンなどで体力作りをした成果の発表の場としています。習いごとや部活動は、子どもたち全員がおこなっているわけではなく、マラソン大会をひとつの目標として頑張っている子どもたちのためにも、ぜひ実施していきたいと考えています。また、学級閉鎖あけの開催は判断に迷うところでしたが、学校全体を考え実施としました。
9	3年生の授業参観で、教室には入れませんでした。図書室など、広い場所で実施してほしいです。 学校での様子のわかる写真など、1、2枚でよいのでほしいです。 SNSなどの問題で、校内の写真を撮ることができないため。手紙や広報では見えにくいので。	改善を図り、参観者全員が入れるようにします。 SNS等の個人情報保護、そして授業中の撮影等に関して、ご協力ありがとうございます。運動会やマラソンなどの体育的行事や、遠足などにつきましては、撮影可もしくは配布としていきます。それ以上についても検討します。
11	子どもたちに、座学だけでなく、たくさんの体験ができる場面を今より増やしてほしい。 (校外学習等)	
12	まちコミメールをもっと効率的に活用していただけるといいなと思います。(遠足などのイベントでの写真もメールに添付する。お休み連絡など)他校ではあるようなので検討お願いします。 まちコミの「お休み連絡」機能を使えるようにしてほしい。	マチコミの遠足などの写真添付につきましては、SNSへのアップロード防止のため、控えさせていただいています。 休みの連絡については、朝の忙しい中、連絡をいただき、ありがとうございます。 休みの理由を確認する必要があるため、本校では電話連絡とさせていただいていま
13	楽しく学校生活を送ってもらいたいのですが、本人が不安で、学校に行っても楽しくなかったと言われます。	
14	コロナ禍でやらなくなってしまった離任式を 復活してほしいです。 お世話になった先生にちゃんと挨拶をする機会は必要だと思います。 年度末の区切りとして、ぜひ検討をお願いします。	令和5年度についても、市内各学校とも 離任式は実施しないことになっています。 令和6年度以降については、未定です。
15	いつもありがとうございます。 今後もよろし くお願いいたします。	職員一同、これからも本城小ブランドの 構築を柱に、子どもたちのために精一杯の 教育活動を行っていく所存です。 変わらぬご支援をよろしくお願いします。

[※]運動会については、保護者アンケート結果からも、今年度同様、午後2時くらいきでの運動会とします。 お弁当の準備をよろしくお願いします。